

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rugby Park RATP : célébrez 20 ans au cœur du XV de France du 11 au 14 mars à Auber !

Mardi 4 mars 2025

A quelques jours du match des Six Nations opposant la France à l'Ecosse, le groupe RATP célèbre deux décennies de partenariat avec la Fédération Française de Rugby. A cette occasion, la RATP invite les voyageurs à tester leurs compétences et leurs connaissances du rugby. Ainsi, du 11 au 14 mars, la gare Auber (RER A) accueillera le Rugby Park RATP, un espace interactif dédié au rugby. Les voyageurs pourront rencontrer Thierry Dusautoir, ancien capitaine du XV de France, présent le 11 mars pour inaugurer cet évènement spécial.

Le Rugby Park RATP, un terrain de jeu au cœur de la gare Auber

Du 11 au 14 mars, de 12h à 18h00, le Rugby Park RATP proposera aux voyageurs des animations pour s'essayer au rugby et tester leurs connaissances sur le sujet :

- Des **initiations au rugby** sur le terrain central du Rugby Park. Animés par des encadrants de la Ligue Île-de-France de rugby, ces ateliers permettent de découvrir les fondamentaux du rugby : techniques de passe et placement. Des mini-défis entre participants seront organisés pour mettre en pratique les apprentissages. Ces initiations seront accessibles à tous, débutants comme amateurs. Un créneau spécial sera réservé aux enfants le mercredi après-midi.
- Un atelier pour s'entraîner aux **passes chronométrées** afin de tester la précision des voyageurs. Chaque participant recevra un ballon et devra effectuer un maximum de passes avec précision en moins de trente secondes.
- Un **quiz sur les livrées du car officiel des XV de France**. En 20 ans de partenariat, le car du XV de France fourni par la RATP, a changé de style à de multiples reprises. Grâce à un jeu interactif, les participants devront associer chaque livrée du car à son année de sortie. Des lots seront à gagner pour ceux qui réalisent un sans-faute !
- Un **photobooth** sera mis en place : l'occasion pour les voyageurs de repartir avec un souvenir unique de leur venue et immortaliser cet instant de partage.



Une inauguration mémorable pour un Rugby Park exceptionnel

En 2025, le groupe RATP célèbre 20 ans de partenariat avec la Fédération Française de Rugby. À cette occasion, il renouvelle son engagement pour quatre années supplémentaires et devient transporteur officiel du XV de France féminin. A l'occasion du renouvellement de ce partenariat, la RATP rassemble l'ensemble des animations menées dans le cadre de son partenariat avec la FFR au sein du programme « 20 ans au cœur du XV de France ».

Le Rugby Park RATP sera inauguré le **mardi 11 mars à 12h**, en présence de l'ambassadeur du programme : **Thierry Dusautoir, ancien capitaine du XV de France**. Il se prêtera à une séance de dédicaces accompagné par certains joueurs du XV de France U-20.

LA RATP et le sport : un engagement durable

Depuis toujours, le sport est au cœur des engagements du groupe RATP. Acteur clé du monde sportif en France, le Groupe allie patrimoine historique et expertise technique pour accompagner les grands événements sportifs nationaux et internationaux.

En tant qu'entreprise publique, la RATP promeut les valeurs de mixité, de citoyenneté et de vivre-ensemble à travers des initiatives concrètes. Ces engagements se traduisent par :

- Des animations pour les voyageurs : Le programme « Tous athlètes de la ville » mobilise le public à travers des événements sportifs et des campagnes participatives.
- Un soutien aux salariés : Des dispositifs sont mis en place pour encourager la pratique sportive et accompagner les sportifs professionnels du Groupe dans leur carrière et leur reconversion. Avec ce partenariat élargi, le groupe RATP continue de faire du sport un puissant vecteur de partage, d'engagement et de rayonnement.

Contacts presse

RATP
Emma ROURRE
Servicepresse@ratp.fr
01 58 78 37 37

Sport Market
Eloane ROCHE
eroche@sportmarket.fr
06 37 87 90 27